



しいの樹



6月



QRコードでも
閲覧できます。

教育目標【未来を創る人づくり～人間性豊かな子供を育む～】

合言葉【しっかり学び いつもなかよし のびのび育ち きょうも学校が楽しい】

【進んで学ぶ子】 実際に見て、触って、考えて！

6月4日(火)6年生の社会科の学習で、古河市収納課より講師をお迎えして、租税教室を行いました。税がなぜ必要なのか、納めた税は何に使われているのか等を学習しました。もし税がなかったらどんな世の中になってしまうかを考えていました。みんなが互いに支え合い、共によりよい社会をつくっていくために、必要な税について理解を深めていました。



写真右は、1億円のレプリカを持たせていただき、その重さを感じている様子です。



6月5日(水)1年生が生活科の学習で「ちびちび公園」へ行き、自然の中で遊ぶ楽しさを体験しました。チョウやてんとう虫、カエル等の昆虫を捕まえたり、たんぽぽやクローバー等の植物を見つけたりしながら、動植物への関心を高めていました。

6月6日(木)2年生が生活科の学習で学校周辺の探検をしました。お店や工場がたくさんあり、交番や図書館などの公共施設があることに気がきました。自分の住んでいる地域と自分の生活との関わりを知るとともに、地域や地域の人々に親しみを持ち、自分の育った地域を大切にすることに育ってほしいと思います。



【思いやる子】 読書で、心を豊かに！

今年度も、定期的に市の読み聞かせサークル「どんぐりころころ」の皆さんが来校し、朝の読書の時間に読み聞かせを実施しています。児童たちは、心地よい語り口に引き込まれるように、読み聞かせに聞き入っていました。子供たちにとって、本を読んでもらうことはうれしく、楽しみであると感じました。素敵な時間をありがとうございました。

